



Boletín Informativo

Madre de Dios

Año 1 - N° 01- Ago25

Cong. Eduardo Salhuana C.

Rotundo Éxito Del Encuentro Internacional "Corredor económico Acre-Pando-Macroregión Sur Y Desarrollo De La Amazonía"



A iniciativa del Congresista por Madre de Dios, Dr. Eduardo Salhuana Cavides, se llevó a cabo el Encuentro Internacional "Corredor Económico Acre-Pando-Macroregión Sur y desarrollo de la Amazonía", el cual agrupó a Congresistas, Presidentes Regionales, Alcaldes Provinciales y Distritales, dirigentes y empresarios de las Regiones de Apurímac, Arequipa, Ayacucho, Cuzco, Ica, Moquegua, Madre de Dios, Puno y Tacna; así como por autoridades de los hermanos países de Brasil y Bolivia y profesionales

destacados de cámaras de comercio Binacionales e Instituciones relacionadas con la integración Peruano-Brasileña-Boliviana.

La inauguración estuvo a cargo del Quinto Vicepresidente del Congreso de la República, Edgar Villanueva, el que resaltó la importancia de la unidad que presenta en la actualidad la Macroregión Sur y todo lo que éste bloque unido

El Congresista Salhuana tuvo a su cargo las palabras de presentación del evento.

En su ponencia central, transmitió la experiencia que nuestro departamento vive con el proyecto de integración

de la Región MAP (Madre de Dios, Acre, Pando), y las bondades que ofrece cada Región por donde pasará la carretera interoceánica.



AsuturnoelGobernadordeAcre,IngenieroJorgeViana,resaltólacantidadderecursosforestalesquetienenencomúnnuestrospaisesylanecesidaddeaprovecharlosdemanasostenibleparaasegurar su existencia para las generaciones venideras; asimismo expresó que como en su país partidos diferentes se pusieron de acuerdo para la construcción de la carretera que conecta al Acre con el Perú, aquí también debe dejarse de lado las distinciones políticas para sacar adelante el Proyecto de desarrollo de toda la Región Sur



El anuncio más importante lo dio el Ingeniero Miguel Vega Alvear, Presidente de la Cámara Binacional Peruano-Brasileña, ya que aseguró que el Banco de Desarrollo Brasileño ha aprobado el Financiamiento para la construcción del tramo ñapari Puentelnambari, finalizando su exposición en términos metafóricos "un partido de fútbol se gana en la media cancha y Brasil con Perú juntos tienen el dominio de la media cancha en sudamerica, lo que augura el triunfo de nuestros pueblos".

Importante también fue la participación de los Presidentes Regionales y los Alcaldes Provinciales, quienes expresaron sus expectativas acerca de la interconexión vial del sur y los planes productivos para afrontar el reto de la Integración con los hermanos países Brasil y Bolivia.



Al cierre del evento, luego de la clausura por parte de la Congresista de Puno, Paulina Arpasi, los asistentes suscribieron la "Declaración de los Presidentes Regionales, Congresistas, Alcaldes y Dirigentes sociales de la macro Región Sur del Perú", por la que se destaca la importancia de la visita del Presidente Brasileño, refuerzan la decisión de asfaltar el tramo ñapari Puentelnambari Puento Otorongo, la voluntad de establecer mecanismos de coordinación entre los pueblos de la macro sur y la importancia del proyecto MAP como propuesta participativa de integración de los países de Perú, Brasil y Bolivia.